

# „Mädels, ihr rockt jetzt die Bühne“

Straßenfest beim Artico: In der Gartenstraße zeigten 97 Gruppen ihre hochkarätigen Auftritte

VON SOPHIA MEYER

**NEUMARKT** – Das Straßenfest vor dem Artico am 1. Juli war gespickt mit hochkarätigen Auftritten von insgesamt 97 Gruppen. Alle zwei Jahre kommen sie alle zusammen und zeigen Eltern, Geschwistern und Freunden, was sie draufhaben.

Das Gewusel hinter der Bühne in der Gartenstraße ist groß: Man sieht junge Turnerinnen in bunten Anzügen schnell noch einmal den Spagat trainieren und ein paar kurze Sprints zum Warmwerden machen, daneben gibt die Übungsleiterin letzte Anweisungen für den Auftritt: „Ihr werdet jetzt die Bühne rocken, Mädels.“

Wie Inhaberin Heidi Radek erzählt, ist das Ziel, die Kinder auf die Bühne zu bekommen, ihnen dadurch Selbstbewusstsein und Spaß an der Bewegung zu vermitteln. Die jüngsten Artisten sind erst drei Jahre alt, sind aber schon mit Feuereifer dabei und begeistern als Piraten oder Flieger die Zuschauer mit ihrem Können.

Dass das Artico weit mehr ist, als ein gewöhnlicher Verein, zeigt sich an der starken Einbindung der Mitglieder: Viele Jugendliche sind schon dabei, seit sie gerade laufen können und durchlaufen die verschiedensten Kurse wie Einradfahren, Ballett, Hip Hop oder Akrobatik. Auf diese Weise können sich die Mitglieder individuell weiterentwickeln.

Dass dieses Konzept aufgeht, sah man an den unterschiedlichen Auftritten am Straßenfest. Da waren zum Beispiel die Flips, die mit Überschlägen, Flic Flacs und Handständen die Welt auf den Kopf stellten, die Sisters Hannah und Marie, die eine beeindruckende Partnerakrobatik-Nummern unter Schwestern darboten, aber auch coole Hip Hop Gruppen, eine Jugendtanzgruppe, die zur Musik der Toten



Dank eines Krans konnten die jungen Artisten auf der Straße auch begeisternde Luftakrobatik-Nummern im Ring oder an Seilen zeigen.  
Foto: Fritz Etzold

Hosen Disco Fox und Jive tanzt oder die drei Jungs von den Cascades, die mit ihrer Jonglage- und Artistik Choreografie einige Tage zuvor bei den „Talents“ vom GOP Varieté siegen konnten.

Für offene Mäuler sorgte die atemberaubende Nummer von Domenik und Lisa, die als Duo Peruna seit sechs Jahren miteinander trainieren und den Begriff Akrobatik mit ihren Tricks auf eine ganz neue Ebene set-

zen. Eine professionelle Bühnenshow boten außerdem die Dominos, die mittlerweile seit 30 Jahren bestehen und seitdem ihre Auftritte immer weiter perfektioniert haben.

Was aber die Zuschauer vor allem beeindruckt, ist der Spaß und der Zusammenhalt, der auch beim Straßenfest immer an erster Stelle steht: Über vertanzte Schritte wird fröhlich hinweggelächelt, die Großen ermutigen die Kleinen und freuen sich über

ihre Leistungen. Der Leistungsgedanke soll bei aller Professionalität möglichst gering bleiben.

Deshalb versteht es sich auch fast von selbst, dass die Mädels in den bunten Anzügen die Bühne natürlich gerockt haben – und am Ende von ihrer Übungsleiterin mit Stolz abgeklatscht wurden.

➤ Mehr Bilder im Internet:  
[www.nordbayern.de/neumarkt](http://www.nordbayern.de/neumarkt)